

Carinthian Art Award wird verschoben!

Der allgemeine Kunstförderpreis der „Freien Akademie“ wird nun doch erst 2012 vergeben.

Der Carinthian Art Award wurde erstmals im Jahr 2009 verliehen und war bisher den StudentInnen und AbsolventInnen der Freien Akademie der Bildenden Künste und Literatur – Kärnten vorbehalten.

Das soll sich nun ändern: Bei künftigen Ausschreibungen kann sich jeder/jede bildende KünstlerIn für den Förderpreis bewerben – jedoch erst ab 2012.

Ursprünglich war geplant, den mit 2.000 Euro dotierten Preis im November 2011 zu vergeben. Doch aufgrund des erfreulichen Wachstums der Freien Akademie sind nun administrative Anpassungen nötig geworden, die Personalkapazitäten binden und Zeit kosten.

„Wir wollen den Carinthian Art Award als einen seriösen, hochkarätigen Kunstförderpreis im Alpen-Adria-Raum etablieren“, sagt Peter Kohl, der pädagogische Leiter der Freien Akademie. „Das bedeutet, dass seine Vorbereitung wie auch seine Durchführung unsere volle Aufmerksamkeit braucht und nicht nur so nebenher gemacht werden kann. Daher haben wir uns entschieden, mit der Ausschreibung erst im Jahr 2012 zu beginnen.“

Die Jury steht jetzt schon fest:

- Luka Anticevic, künstlerischer Leiter der Freien Akademie
- Peter Kohl, pädagogischer Leiter der Freien Akademie
- Margaretha Bauer, Vizepräsidentin der Berufsvereinigung bildender Künstler Österreichs, LVB Kärnten und Dozentin an der Freien Akademie
- Irina Lino – Kärntner Kronen Zeitung
- 1 Vertreter des Sponsor-Partners

Weitere Infos zum Carinthian Art Award folgen im Frühjahr 2012!

Weitere Informationen

Freie Akademie der bildenden Künste und Literatur Kärnten

Mag. Bernhard Wappis, PR & Projekte

Tel.: 0650 / 51 28 013

Mail: bernhard-wappis@akademie-kaernten.info

Homesite: www.akademie-kaernten.info

